



# 曾於高校「校歌」初お披露目

3月27日、末吉総合センターで曾於高校合唱コンクールが開催され校歌の初お披露目がありました。

校歌は、全校生徒と主職員が1年間をかけて創作。これから歴史を重ねる曾於高校への思いの言葉をみんなが出し合い、国語と音楽担当の先生が監修し完成しました。

長佳文校長は「開校から1年が過ぎようとしています。締めくくりとして校歌が完成しみんなで歌えること、そして来年度新しい校歌で入学生を迎えることができ喜んでいきます。全国一、元気に校歌を歌う高校にしたい」と話しました。

発表会では校歌を課題曲に、文理科、普通科、畜産食農科、機械電子科、商業科の5クラスが自由曲と合わせてそれぞれ2曲ずつ発表しその歌声を競いました。全てのクラスが自分たちの「校歌」という誇りを持ち堂々と発表していました。

最優秀賞に輝いた普通科の竹ノ内麻香さんは「校



文理科



普通科



機械電子科



畜産食農科



商業科

歌の『笑顔輝き 夢かなう 曾於高校』のところが特に好きです。校歌は全校生徒覚えていきます」とみんなで作りに上げた校歌への愛着を語ってくれました。

P T A会長の今村和志さんは「皆さん恥ずかしがらずに歌い、聴いていて気持ちよかったです。1年生だけでしたが力のこもった発表会でした。2期生を迎える来年度が楽しみです」と感想を述べました。

発表会を終え実行委員長の奥野茉優さんは「生徒会長として校歌の作成にも携わりました。これから歌い継がれる校歌は親しみやすく、歌いやすいものとなるように心がけました。練習も見えてきましたが今日は最高の仕上げでした」と大役を終えた安堵の顔で話してくれました。

開校から1年、曾於高校生のはつらつとした態度と仲間と共に励む姿が曾於高校の益々の発展を期待させる発表会となりました。

## 鹿兒島県立 曾於高等学校校歌

作詞・作曲 第一期生・教職員一同

一 朝の陽光 広がるみ空  
仰げば遙か 高千穂峰

文武に燃ゆる 我らの理想  
笑顔輝き 夢かなう 曾於高校

二 新しき風 舞い上がる桜花  
豊かに光る 大淀の水  
紡いでゆこう 悠久の歴史  
笑顔輝き 夢かなう 曾於高校

三 季節をめぐり 磨き育てた  
きらめく星を 翔けゆく翼  
讀え謳おう 我らの未来  
笑顔輝き 夢かなう 曾於高校